

Ausschussvorsitzender Utsch eröffnet die 39. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Ausschussvorsitzender Utsch bittet um Verständnis dafür, dass aufgrund der aktuellen Pandemieentwicklung der Sitzungsort kurzfristig ins Theater am Park verlegt worden sei. Man habe den heutigen Sitzungsbeginn um eine halbe Stunde nach hinten verschoben, um allen Sitzungsmitgliedern und der Öffentlichkeit die Möglichkeit zu geben rechtzeitig an der Ausschusssitzung teilzunehmen.